



DISTINCION. Don Alvaro Enmanuel Magaña, recibió ayer, Medalla de Honor como Maestro Meritísimo del sector privado y placa de reconocimiento. El Complejo Educativo "Andrés Bello", le dio el homenaje. De izquierda a derecha: Licdos. Jesús Castillo Villegas, Guillermo Escobar Hernández, Prof. Magaña y Sra. Nora de Magaña.

BCR redoblará esfuerzos para reactivar economía

El Banco Central de Reserva, como institución rectora del sistema financiero, deberá redoblar esfuerzos para lograr la recuperación económica del país, y mantener la estabilidad monetaria, afirma el nuevo presidente, Ing. Roberto Orellana Milla.

En reunión con Jefes de Unidades del BCR, el nuevo Presidente informó

en líneas generales sobre el papel que está llamado a desempeñar el Banco en armonía con la nueva política económica global del Estado.

Enfatizó el Ing. Orellana Milla, que la institución será mantenida sobre bases eminentemente técnicas; asimismo, dio a conocer, que se respeta-

—Pasa a la página 68—

\$30 millones dona la AID para importaciones vitales

La Asamblea Legislativa ha ratificado el convenio de donación de AID, que permitirá al Banco Central de Reserva desembolsar treinta millones de dólares destinados a importaciones vitales del sector pri-

vado.

Estos recursos son parte de los 138 millones de dólares con que el Gobierno de los Estados Unidos ayudará durante 1989 al país, dentro del Programa de Apoyo a la

—Pasa a la página 27—

Sábado inaugurará Pdte. Cristiani AGROEXPO 89

La AGRO-EXPO'89 será inaugurada el próximo sábado por el Sr. Presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani y el Lic. Arturo Muyschondt, quienes dirigirán un mensaje especial a los productores

agropecuarios del país.

Previo a la inauguración, se llevará a cabo un "desfile ganadero", para exhibir al público capitalino el desarrollo alcanzado por el sector agropecuario. El desfile

—Pasa a la página 38—

Un muerto y 9 heridos en accidentes en Soyapango

Dos accidentes ocurridos ayer a temprana hora de la mañana en la jurisdicción de Soyapango, dejaron saldo de un muerto y nueve golpeados.

El accidente fatal se registró en la Carretera Panamericana, en la en-

trada a la Colonia Las Arboledas, donde murió arrollado el joven José Rogelio Cornejo Escobar, de 21 años.

El citado joven se dirigía a una parada de buses y cuando se preparaba para pasar de un lado

—Pasa a la página 33—

Severas medidas de control migratorio en delegaciones

Severas medidas serán impuestas en las delegaciones de Migración terrestres y aéreas, para evitar la corrupción, el ingreso ilegal de personas y el tráfico de menores.

El Director General de Migración, Coronel Maxi-

Niegan existencia de un paquete económico más

Los que se dice sobre un "paquete económico", son simplemente especu-

laciones "peligrosas para la ciudadanía", pues el Lic. Alfredo Cristiani, claramente ha expuesto su plan económico, no oculta nada.

Así lo expresó ayer el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, al responder a preguntas de los periodistas, que recibieron de parte del diputado del Partido de Conciliación

—Pasa a la página 47—

De Santa Ana Capturados cuando recogía paquete con "dinero" de rescate

(Santa Ana). Cuando recogía un paquete que supuestamente "contenía dinero", fue capturado Abelino Funes Montano, que intentaba extorsionar al mandador de la finca "Santa Teresa", del cantón Tablón del Matasano.

José Efraín Ayala Ruiz, mandador de dicha propiedad, denunció el caso en la Comandancia de turno de la Policía de Hacienda, de donde fue enviada una comisión, para hacer las investigaciones. El día en que tenía que depositar el dinero el ofendido, apareció el mencionado Funes Montano, dirigiéndose directamente al sitio convenido para dejar el monto de la extorsión, siendo capturado inmediatamente.

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. RECUPERACION. El Ing. Roberto Orellana Milla, Presidente del BCR, dice se redoblarán esfuerzos para lograr la recuperación.

De Santa Ana

Lanzan cadáver de pick-up en marcha

(Santa Ana). De un pick-up en marcha, fue lanzado el cadáver de Juan Antonio Valdez Ruiz, de 28 años.

La víctima, según documentos que le fueron encontrados en una de las bolsas de su pantalón, residía en el cantón el Pichiche, jurisdicción de Candelaria de la Frontera. Las autoridades judiciales se presentaron a efectuar el reconocimiento legal, al kilómetro 57, autopista a San Salvador, frente a la Lotificación Las Marías, donde los vecinos aseguraron haber visto, cuando desde un pick-up, lan-

—Pasa a la página 27—

miliano Leiva M., en conferencia de prensa realizada ayer en su despacho, dijo que siguiendo la política del Gobierno de la República, se pondrán serias sanciones a quienes incurran en este tipo de delitos contra el Estado y el pueblo.

Dijo el funcionario, que se había detectado en todos los puestos fronterizos, graves abusos en contra de los viajeros, a quienes se les ha venido cobrando ilegalmente cantidades diversas por su salida o ingreso a El Salvador.

El impuesto por salir del país, en cualesquiera de los puestos fronterizos y para cualquier persona es

—Pasa a la página 68—



IGLESIA. Considerable ayuda se necesita con urgencia para restaurar la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, en Ahuachapán. Informan, de Izq. a derecha: Arq. Berta Marina Meléndez, Arq. María Isaura Aráuz de Rodríguez, Directora de Patrimonio Cultural; y Lic. Alicia Urquilla de Rodríguez.

Transportista de armas rusas y correo detienen

Un transportista de armamento ruso y un correo del terrorismo, han sido capturados por agentes de la Guardia Nacional y consignados a

los tribunales.

El transportista es Mercedes Flores Vásquez, empleado de una cooperativa de Merce-

—Pasa a la página 38—



REDUCIR ACCIDENTES. El nuevo Jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Luis Alonso Amaya García (centro), acompañado de sus

principales colaboradores, en atenta visita a LA PRENSA GRAFICA, expresaron que a corto plazo, lograrán completo orden del tránsito para reducir accidentes.

—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

AL CERRAR la edición

(Información en página 67)